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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch Flucht oder mutwilliges Freilassen hat sich der, eigentlich in amerikanischen Gebieten 
beheimatete, Waschbär nun auch in Deutschland und damit in der Landeshauptstadt Mag-
deburg angesiedelt. 
Dies führt zunehmend zu Problemen in der Landeshauptstadt Magdeburg, wie mir durch 
Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern aufgefallen ist. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Wurde von der Stadtverwaltung erfasst, wie viele und in welchen Stadtgebieten sich 
Waschbären angesiedelt haben? 
 

2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um die Population der Waschbären zu kontrol-
lieren und zu reduzieren? 
 

3. Werden nicht bewohnte Grundstücke auf Besiedlung von Waschbären kontrolliert? 
 

4. Welche Empfehlungen der Stadtverwaltung gibt es für die Bürgerinnen und Bürger 
der Landeshauptstadt Magdeburg, um sich vorsorglich vor Waschbären zu schützen? 
 

5. Welche Maßnahmen sollten ergriffen werden, wenn Waschbären häufiger auf Grund-
stücken gesichtet werden? 
 

6. Wie wird die Situation in Hinblick auf den Naturschutz bewertet? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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